
Nathalie Dubus : Léonore, peux-tu nous parler de toi et de 
ton parcours de badiste ? 
Léonore Garagnon : Parcours coupé court avec l’arrivée du COVID ! 
Débuté en janvier 2020 au Bacly, je me réjouissais de passer du tennis 
(oups) au badminton mais quelques séances plus tard tout s’arrête 
net… Puis la reprise de septembre, encore une fois sabordée. 
Je ne perds pas espoir et utilise ce temps à bon escient au comité.

N.D : Quelle est ta vision du badminton ? (Compet, compet, 
compet ? Ou plutôt buvette, buvette, buvette ?).
L.G: De nature très compétitive, j’ai plutôt décidé de virer de bord sur 
ce sport et d’opter pour la version détente : se défouler, apprendre et 
rencontrer du monde.

N.D : Si on faisait un portrait chinois, quelle frappe de bad-
minton te définirait le mieux ?
L.G : Définitivement le smash ! Incisive, parfois subtile mais souvent pas 
trop.
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